

**AG du samedi 22 Juin 2024
à 15 h00**

A la Halle du Tiercent

Présents : (Membres du bureau) C. Gaiffe, JC Morel, B. Lenglard, D. Lèchevin, P. Lécivain, P. Pommereul,

Excusés : (Membres du bureau) TH. Rivet

Ordre du jour :

- Rapport moral- et d'activités
- Rapport financier
- Orientations 2024-2025
- Questions diverses
- Approbations des différents rapports
- Élection du 1/3 sortant

1 - Rapport moral présenté par Catherine Gaiffe, Présidente

2023/20234 le club se porte bien. Nous sommes actuellement 115 inscrits.

Suite au forum des associations de septembre 2023 nous avons eu 11 nouveaux inscrits. Les effectifs sont donc stables.

Nous avons toujours une bonne fréquentation sur tous les créneaux proposés, faute d'encadrants et au vu de la faible demande nous n' avons pas reconduit la marche remise en forme aussi appelée marche douce. Cette marche sera peut-être reprogrammée suite à une demande du pôle santé de Maen Roch. On peut noter également une baisse de fréquentation des marcheurs le samedi, mais ceux ci sont très assidus. Ce créneau reste indispensable pour les gens en activité et permet au club, d'essayer, de recruter des personnes plus jeunes .

Nous avons formé 2 nouveaux encadrants au cours de cette année sportive. Suite à des aléas indépendants de notre volonté, cette formation s'est déroulée sur une période plus longue que prévue. (l'évaluation finale aura lieu le mardi 25 juin au Poulailier ; on compte sur le groupe du mardi 9h00 pour être de « bons petits élèves ».)

Ceci permet de compléter notre équipe – présentation : – Gisèle, René, Catherine Bon, Christine, Louise, Jacqueline, Catherine Gaiffe, Marielle, Jean-Claude, Jean-Yves, Marcel, Pierre et les « 2 Pascal ».

Voici déjà la fin d'une année bien remplie. Le temps passe bien vite ! toutes les activités proposées par le club ont eu un franc succès. (marche de nuit, week-end, marches à la journée, séjour d'une semaine dans le Doubs à Métabief.

Nous avons déjà de nombreux projets pour la saison prochaine-week-end, marches à la journée , séjour de 5 jours Ascension 2025 – Presqu'île de Crozon ou Monts d'Arrée.

Merci à tous pour votre participation et votre implication dans les différents projets et surtout merci pour votre bonne humeur .La convivialité est l'ingrédient indispensable à la pratique de la marche...

Nous avons dû changer de site l'année dernière. Un grand merci à René et à Béatrice qui ont su apprivoiser et gérer le nouveau site. Je pense bien m'y mettre sérieusement un jour ! Je pense que vous êtes maintenant familiariser avec cet outil qui est bien pratique pour diffuser les informations et permettre les inscriptions aux différents événements.

Merci encore à tous pour votre participation aux activités proposées et pour votre bonne humeur.

• **2 - Rapports d'activités présentés par Catherine.**

2 septembre 2023 : Forum des associations St Brice ; beaucoup de visiteurs, 8+6 inscriptions.

Merci à Jean-Claude et Didier qui ont préparé le stand et merci aux encadrants et membres du CA qui ont assuré les

permanences. En attente de la date pour cette année -
Tous les ans, nous avons de nombreuses visites et préinscriptions.

4 septembre : reprise des marches en forêt de Fougères.

30 septembre et 1^{er} octobre : week-end à Pléneuf-Valendré - Très bel hébergement - 30 participants à l'hôtel à Pléneuf.
Les circuits ont été préparés par Marielle et Béatrice. Magnifiques paysages sur le GR34.
Le beau temps était de la partie et l'eau encore « baignable » - Très belle excursion sur les Ebiens.
Magnifique Week-end de convivialité et de bonne humeur.

8 octobre : - Rando Tet dit - participation individuelle des marcheurs
Une dizaine de marcheurs y ont participé.

15 octobre : - Participation à Octobre Rose. C'était la première édition. Ce fut un succès - beaucoup de marcheurs avec et sans bâtons (405 marcheurs)
Merci à Jean-Claude, Marielle et Jean-Yves pour l'encadrement, ainsi qu'à Philippe Haugeard pour le balisage et sa présence à tous les carrefours en même temps ... avec son vélo !
Cette année nous avons la responsabilité des circuits qui partiront de Saint Etienne en Coglès.
C'est Jean-Claude qui organise le balisage et l'encadrement ds circuits.

Jeudi 16 novembre/samedi 25 novembre : - Marche à la journée à Feins
reconnaissance plusieurs fois reportée à cause du mauvais temps.

Très jolis circuits et beau temps -

Pique-nique au chaud au café

jeudi 16 novembre :

26 marcheurs pour le circuit de 12 km

7 marcheurs pour le circuit de 20 km

puis circuit commun pour l'après-midi

samedi 25 novembre :

8 participants.

Il est important de proposer les 2 journées.

Les marches à la journée permettent aux marcheurs des différents groupes de se rencontrer.

La météo, très capricieuse, nous joue parfois des tours, mais on y arrive quand même !

17 novembre : - repas du club à Valaine

Un grand merci à Guy Delanoë qui nous anime le repas de mains de maître.

Ce repas est un moment important pour la vie du club, il permet aux nouveaux adhérents de rencontrer les anciens (adhérents) et de s'intégrer au groupe. C'est aussi l'occasion pour les conjoints, non marcheurs, de participer à la vie du club.

La convivialité est nécessaire au sein du club.

Nous allons tenir compte de vos remarques pour l'organisation du prochain repas qui aura lieu le vendredi 15 novembre.

8 décembre : - marche de nuit à Fougères -

Beau circuit, agréable et varié, concocté par Marielle, Laurence Lopez, et Thérèse Rivet.

23 marcheurs qui se sont retrouvés autour d'un repas au restaurant chinois - Très bonne ambiance.

Mois de décembre : - très agité

Suite à la fermeture du PR : promenade des Châteaux et d'une partie du GR37 par Emmanuel Roussel propriétaire du Rocher Portail, nous avons fait la « une » des journaux.

Nous avons montré notre mécontentement et notre opposition à cette fermeture.

- mardi 19 décembre : - rassemblement pacifique devant le Rocher Portail en présence de la presse (Chronique et Ouest-France)
Merci de votre participation (40 marcheurs).

- mercredi 20 décembre : - Interview avec Loïc Le Guellec de Radio Armorique.

- samedi 22 décembre : - rencontre avec un propriétaire de Saint Germain en Coglès qui nous interdit désormais de passer sur sa propriété.

- Mardi 26 décembre : - passage sur Radio Armorique

- Interview puis passage à la télévision (FR3 Bretagne)

Même si nous n'avons pas eu gain de cause, il nous semble important de manifester notre incompréhension devant cette tendance qu'ont les propriétaires à interdire de plus en plus la jouissance des chemins aux randonneurs. (plusieurs cas semblables dans l'Est de la France).

23 mars/4 avril :-marche longue à Tremblay

Journée plusieurs fois reportée à cause du mauvais temps (pluie/vent)

-3 circuits : - les semis (11,5 km)

- la boucle d'Organtine (9,5 km)

- circuit 20 km

3 jolis circuits qui seront intégrés aux marches l'an prochain.

Pique-nique très sympathique et au chaud chez « Janine »

23 participants le jeudi 4 avril.

Et nous avons marché 2 matinées le samedi (pluie...)

Journées très conviviales.

Du 26 mai au 2 juin : – séjour dans le Doubs à Métabief

On en revient juste, des images encore plein la tête – 32 participants.

Les circuits ont été préparés par René, Jean-Claude, Odile et Nicole.

Merci à eux et bravo pour leur investissement (le Jura, ce n'est pas la porte à côté).

Superbe séjour, très bonne ambiance – La météo, nous a joué des tours, mais n'est pas venue à bout de notre bonne humeur et ne nous a pas empêchés d'arpenter les chemins – Magnifique région, très ... verte.

Un remerciement particulier à Guy Delanoë qui a animé des soirées danse et karaoké, contribuant à la réussite de ce séjour.

Merci encore à tous.

Nous avons également, découvert le patrimoine Jurassien – 4 visites très instructives : - une cave d'affinage, une fromagerie, le Château de Joux et une distillerie.

Dernière étape de cette année bien remplie,

L'enquête de satisfaction -

Merci beaucoup pour vos réponses. Nous allons essayer de tenir compte de vos remarques la saison prochaine.

On peut d'ores et déjà penser à organiser une journée de formation secourisme et créer un groupe de marcheurs volontaires pour reconnaître de nouveaux circuits.

Une bonne moitié des adhérents ont répondu et sont dans l'ensemble très satisfaits des activités proposées et de l'organisation du club. Par contre, on ne pourra pas satisfaire toutes les demandes, notamment l'heure de départ des marches restera inchangée.

Beaucoup félicite les encadrants pour leur compétence et leur dévouement. N'oublions pas que nous sommes « bénévoles »

Pensez à relire le règlement intérieur du club de temps en temps -respect des autres – convivialité – règles de sécurité.

Comme vous pouvez le constater on ne s'est pas ennuyé. Merci à toute l'équipe, encadrants et membres du bureau pour leur implication dans toutes ces activités. Et merci aux marcheurs sans qui il n'y aurait pas de club !

Je passe la parole à Béatrice qui va nous parler finances...le nerf de la guerre !

3 - Rapport financier présenté par Béatrice Lenghart ,trésorière

(Pièces jointes en annexe)

Voici quelques projets pour la saison prochaine :

4 – Orientations 2024/2025

septembre 2024 Forum des Associations à Maen Roch. Ce sera le 07 septembre

lundi 9 septembre 2024 Reprise des marches

samedi 28 et 29 septembre week-end en Suisse Normande. Les inscriptions sont ouvertes, ne tardez pas.

Dimanche 29 septembre participation à Octobre Rose – marche solidaire -
(préparation des circuits le samedi 28 septembre)

Vendredi 15 novembre. Repas club à Valaine.

Novembre/Décembre. Marche à la journée - Villecarter/Bazouges

Avant Noël – marche de nuit

Février ou mars : l marche à la journée

Du 28 Mai au 1er Juin 2025– Ascension - Séjour sur 5 jours, Presqu'île de Crozon – (postoford).
Limité à 30 marcheurs- Centre nautique. Les inscriptions seront ouvertes début octobre 2024.

Voici un programme varié pour la saison prochaine (et à disposition de tous).

En attente des dates pour notre participation aux diverses manifestations telles que les marches solidaires.

- **Les créneaux de la semaine sont inchangés. Par contre, suivant le nombre d'encadrant et leur disponibilité, on pourra modifier ces créneaux.**

4 créneaux par semaine			
Lundi 13h30 10 km et 12 km	Mardi 8h00 19 km Mardi 9h00 : 10/12 km 12/14 km	Jeudi 9h00 : 8/10 km 11/13 km possibilité d'un groupe supplémentaire si assez d'encadrants et avec un départ à 9h	Samedi 9h00 : 10/12 km

5 – Approbations des différents rapports

1. Approbation du rapport moral 36 sur 36 personnes présentes

Contre : 0

Abstention:0

Pour: 36

2. Approbation du rapport d'activités

Contre : 0

Abstention: 0

Pour : 36

3. Approbation du rapport financier

Contre : 0

Abstention : 0

Pour : 36

6 – Elections : Renouvellement du tiers sortant

Conseil d'administration 2023 -2024

Présidente : Catherine Gaiffe	Vice-Président : Jean-Claude Morel
Secrétaire : Pascale Lécivain	Secrétaire adjoint : Didier Léchevin
Trésorière : Béatrice Lengart	Trésorière adjointe : Maryse Guihard
Membres : Pascal Pommereul, Thérèse Rivet	

Sortants 2024	Sortants 2025
Béatrice Lengart, Didier Léchevin Pascal Pommereul, Pascale Lécivain	Jean-Claude Morel

Les Candidats :	Sont élus
------------------------	------------------

-1 Béatrice Lenghart	Élue à l'unanimité
-2 Didier Léchevin	Élu à l'unanimité
-3 Pascal Pommereul	Élu à l'unanimité
-4 Pascale Lécivain	Élue à l'unanimité

Le Conseil d'Administration se compose de Didier Léchevin, Béatrice Lenghart, Catherine Gaiffe, Pascale Lécivain, Pascal Pommereul, Jean -Claude Morel et Maryse Guihard. Le bureau sera élu lors du prochain CA .

L'ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 16h14

A la Halle du Tiercent : le samedi 22 juin 2024

Signatures

Catherine Gaiffe : Présidente



Pascale Lécivain : Secrétaire

